

Kleine Anfrage

der Abg. Christian Gehring, Thomas Dörflinger, Tim Bückner und Ansgar Mayr CDU

Rückbau der Videoüberwachung an den Bahnhöfen und Haltestellen im Bereich des Bundespolizeireviers Stuttgart

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist ihr bekannt, dass das aktuelle DB-Videosystem an den Bahnhöfen und Haltestellen im Bereich der Bundespolizeireviers Stuttgart abgeschaltet und rückgebaut wird?
2. Sind ihr die Gründe für die Abschaltung und den Rückbau bekannt?
3. Ist ihr bekannt, wie dadurch die Arbeit und insbesondere die Videoüberwachung der Bundespolizei eingeschränkt wird?
4. Ist ihr bekannt, ob, wann und in welchem Umfang eine zukünftige Videoüberwachung an den Bahnhöfen und Haltestellen des Bundespolizeireviers Stuttgart geplant ist?
5. Ist ihr bekannt, ob es dauerhaft weniger Videoüberwachung an den Bahnhöfen und Haltestellen im Bereich des Bundespolizeireviers Stuttgart gibt?
6. Ist ihr bekannt, ob bestimmte Bahnhöfe und Haltestellen im Bereich des Bundespolizeireviers Stuttgart dauerhaft nicht mehr videoüberwacht werden?
7. Ist ihr bekannt, ob über den Bereich des Bundespolizeireviers Stuttgart hinaus Bahnhöfe und Haltestellen von Abschaltung und Rückbau betroffen sind?
8. Wie positioniert sie sich zum Vorgehen der DB?
9. Wird sie Gespräche mit der DB und der Bundespolizei führen?

11.8.2025

Gehring, Dörflinger, Bückner, Mayr CDU

Begründung

Für die objektive Sicherheit und das subjektive Sicherheitsgefühl ist die Videoüberwachung von Bahnhöfen und Haltestellen von großer Bedeutung. Mit dieser Kleinen Anfrage sollen die Umstände einer Abschaltung und gegebenenfalls nur noch reduzierten Erneuerung der DB-Videoüberwachung an den Bahnhöfen und Haltestellen im Bereich des Bundespolizeireviers Stuttgart in Erfahrung gebracht und die Auswirkungen auf die polizeiliche Arbeit und die Sicherheit geklärt werden.